

石野教室だより

1 1 月 4 教室合同版 (学習塾・そろばん・書道・英会話)

連絡先 281-6780 (教室)

ホームページ <https://www.ishinok.com>

学習塾小学部からのお知らせ

朝晩は、寒いくらいになり体調を崩しがちです。日が暮れるのが早くなり寒くなりますので、上に着る服を用意したりして、風邪などひきませんように。運動会も終わり落ち着いて学習できる時期になりましたね。気を引き締めてがんばりましょう。

気になります！ 諦めないで！ 捨てないで！

生徒さんが話している中で、とても気になる言葉があります。それは、勉強をしないうちに、「諦めた・捨てた」と、簡単に学習を投げってしまうことです。

学習を「単なる知識の詰め込み」、と思っているようですね。「理科や社会や算数なんて将来役に立たないのだから、学習なんて・・・」と考えるようです。

それは、何のために学習するか分かっていないのです。

若くて、どんどん脳が発達する時期に脳を鍛えなければ、脳は発達しないのです。

脳には臨界期があるのです。発達の期限があるのです。

覚えること・深く考えること・考えを表現すること・他人の話を理解すること etc

学習は、人として「生きるための基本的力」を育てるものなのです。

漢字検定のお知らせ

石野教室では漢字検定を行っています。漢字検定の志願者は年々増加しており、「漢検」を習得していると入試に有利になる、単位として認定されるなどメリットがあります。しかし、小学生の時は、漢検をチャレンジすることにより漢字が好きになったり、意欲的になったり、自信がついたりします。

子供たちに目標を持ってがんばって挑戦する機会を少しでも与えてあげられることが出来ればと思っております。習い事には発表会がつきものです。塾には、発表会はありませんが、漢字検定や模擬試験で自分の勉強成果の確認をしたり、励みにしていただきたいと思っております。**できるだけチャレンジしてください。**毎年ひとつずつ級をとって小学卒業の時には5級（6年終了程度）がとれることを目指しています。

広島の高校入試の国語の漢字は小学5.6年に習った漢字から主に出題されています。小学生のうちにきちんと漢字を覚えていきましょう。漢字検定の学習に入りたいので、早めにお申し込み下さい。

また、教室生以外のお友達、兄弟、保護者の方どなたでも受検できます。

級と学年について

1年	10級
2年	10級・9級
3年	9級・8級
4年	8級・7級
5年	7級・6級
6年	6級・5級
その他	10級～1級

教室生の申し込みの級は子供と相談の上こちらで決めさせていただきます。

日時 令和2年2月16日(日)
場所 石野教室

費用について

検定料	1000円(10級～8級)
	1500円(7級～5級)
	1800円(4級～準2級)

締め切り 12/25(水)
封筒に検定料を入れ名前と受験級を書いてお出しください。



そろばん教室からのお知らせ

検定試験（珠算・暗算）のおしらせ

11月24日にそろばん・あんざんの検定試験があります。教室では11/19日～22日で行います。

受験可能な生徒さんには、申込書をお渡ししますので11/8（金）までに申し込みをお願いします。

1.2年生で九九を覚えていない生徒さんは早めに覚えるようにしましょう。

九九表を見てすると時間がかかりなかなか合格点がとれません。

どうせ覚えなれないものなので早めに覚えるようご協力をお願いします。

書道教室からのお知らせ

段々と寒くなりました。9月は広島書道展と昇段試験で大変でしたね。でもそのかいあって昇段試験は皆合格しましたよ。おめでとう。次の試験の為登録はしていますが認定証(賞状)の必要な方は1000円でいただけますので連絡をください。受験の内申書に記入することができます。広島書道展は熊野の小2の男の子が奨励賞をいただき表彰式に出席する予定です。

月謝袋に1180円の請求をしています。その方は会長賞をいただき県立美術館に展示してもら

ため軸にしていただきます。楽しみですね。また昨年の展覧会の作品がようやく帰ってきました。

JA・広銀・どんぐり村へと色々なところで展示されていきましたよ。お部屋のどこかにまた飾ってあげてください。玄関先が良いかも??

4月に入会してきた生徒も10月からの検定試験を申し込みがんばっています。

後2か月で今年も終わってしまいますね。

毛筆を持ってくる日は

4日	休み	11日	4.5年	18日	2年	25日	3.6年
----	----	-----	------	-----	----	-----	------



外国人講師の英会話教室からのお知らせ

10月のハロウィーンは、学校の行事と重なって、11月になりましたがご了承願います。

ハロウィーンは日本でいうとお盆のようなものです。日本に入ってきて少し変わったような気がします。？？？子どもたちが喜んでくれるのでOK.

10月6日に英検がありました。

中1レベルの5級です。年長から始めた女の子が3年生ですが合格。中学1年の生徒は4級でも合格していたよねというような成績だったりとの短い間によく皆がんばりました。もしも合格していない人がいたらの話なんだけど・・・合格もちろんしたいですね。でも挑戦することが大事です。挑戦することで次は何をしたらいいかが見えてきますよ。

保護者の方には取り組んだことにフォーカスして褒めてあげる機会にしてください。

2次試験のある人はそれに向かってがんばれ～～

今年はクリスマス発表会の年ですが英検の都合で発表会を2月か3月にさせていただきます。

日時場所を今検討中ですので決まりましたらご連絡させていただきます。

これからは発表会に向けて練習をしていきます。

英会話を身につける為に大切な事！3つ。お家でも子どもさんに3つのことを実践できるように声かけや環境を整えてあげてください。一つでも意識して、実践してみよう！！

1. **先生の声をしっかり聞く事！**（一言、一句聞き逃さないぞ！！という気持ちで授業に参加してみてください。）
2. **積極的に発言してみよう！**（間違いを恐れたり、恥ずかしがって黙っていると、せっかく耳で聞いた言葉も身につけません。実際に使ってみよう！）
3. **何度も繰り返し練習してみよう！**（ワークブックで習った会話は、家でもう一度見直し、声に出して練習してみよう！）何度も繰り返し練習する事が大切です。